

〈作文の部〉

優 良

私達の栗山川

南条小6年

棄原 可奈

私達の住む光町を南北に流れる栗山川は、生活用水にも使われている大切な川です。その栗山川が、よぎてきてしまっていることを知り、何とかできないものか考えてみました。

そこで、まず栗山川がどのように使われているか、栗山川がどんなに大事なのか調べてみました。

栗山川は、九十九里平野の生活用水や工業用水などが不足しないように少しずついろいろな建設が進められ、今では、各地の水源になつておどろいたのは、その水路が東金市や茂原市の方まで延びていて、その地域の人達の生活にも使われていることです。また、大きな施設もたくさんあり、利根川から水を引く両総第

栗山川がこんなにも広い地域で使われていることにし、本当におどろきました。でも、私達は、栗山川を今までそんなに大事にしてこなかつたのではないかと思いました。

おじいちゃんに聞いたら、「昔は栗山川にみんなで泳ぎに行つたりしたのに。今はそんな人いないなあ。川

私達の住む光町を南北に流れる栗山川は、生活用水にも使われている大切な川です。その栗山川が、よぎてきてしまっていることを知り、何とかできないものか考えてみました。

そこで、まず栗山川がどう

このような大きな水路や建物、施設のおかげで、多くの人達が生活するのに必要な水や、田んぼなどに使用するたくさんの水が十分確保できるので、私達は安心して暮らすことができ

これらを減らせば、もっときれいな栗山川になると思います。それに、せっかくきれいにした水をむだにするのも、けつきよくは、川をよごらすことになると調べた資料に書いてありました。私は、水を節約してなるべくゴミやきたない水を出さないように努力をしていきたいと思います。それが、栗山川のおせん防止につながり、やがて昔のような栗山川にもどるのだと思

一揚水機場や横芝揚水機場、わたしの住む南条地区にも光浄水場があります。浄水場は、わたしも見学したことがあります。大きな機械がいくつもあり、池のような施設もあり「すごいなあ」と思いました。家人の人にも聞いたのですが、ほかにももつと大きな建物や施設があるそうです。

く耳にすることは、各家庭からなる生活排水やゴミの問題です。みんなで少しづつこれらを減らせば、もっときれいな栗山川になると思

〈標語の部〉

優 秀

山と海 自然をつなぐ 栗山川

光中3年 大木 啓輔くん

優 良

考えよう 川の汚れで 苦しむものを

日吉小6年 郡司 真緒さん

一つのゴミ 流れ流れて カンキょうおせん

南条小6年 土屋 真也くん

川の水 心がけひとつ よみがえる

東陽小5年 林 真由美さん

栗山川を 光あふれる 希望の川へ

白浜小5年 大木詩央理さん

光ウインドオーケストラ 第10回定期演奏会

日 時 2月15日(日)

午後2時開演

会 場 千葉県東総文化会館大ホール

☎ 040-2001

入場料 500円

曲 目 ディズニー・プリンセス・メドレー、ミス・サイゴンほか

問合せ ☎ 090(6034)6396 (神尾)

※客席の皆様と一緒に楽しめる演奏会を目指して日頃の練習に取り組んでいます。是非、お気軽にご来場ください。詳細は当楽団ホームページ(<http://www.skz.or.jp/simasima/hwo/>)をご覧ください。

